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ZONA LIBRE 
 

“Siempre se debe preferir el bien general al particular. Nuestro 
beneficio particular no debe tomarse en cuenta cuando se trata                  

del bien común”. San Juan Bosco  
 

CELEBRACIÓN  
 

 

+MISAS: diaria 19.30 h, domingos y festivos 12.30 h. y 19.30 h.                    
 

A las 19.00h, rezo del Santo Rosario. Tras la Misa de 19.30, Exposición 
del Santísimo y Vísperas, excepto los viernes. 
 
 

+Los Martes a las 10h. Misa y Laudes. Adoración del Santísimo 
hasta las 13.30h. 
 

 

CÁRITAS 
 

Atención y entrega de alimentos: martes, 17.30 h. Salones.  

Grupo de madres: lunes,  18.30 h. Salones. 
 

FORMACIÓN 

Reflexión sobre la Palabra del Domingo: miércoles de 20 a 21h en el Coro. 
 

‘PALABRA DE VIDA’ 
 

DOMINGO 13 MAYO, SOLEMNIDAD DE LA ASCENSIÓN DEL SEÑOR 
HCH 1, 1-11; SAL 46, 2-9; EF 1, 17-23; MC 16, 15-20 

 
 
 
 
 

OREMOS: Por nuestro párroco Ángel en su cumpleaños y por todos 

los que cumplen años esta semana. Por los enfermos y sus familias. 
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Comentario a una homilía de Monseñor Romero  

VI Domingo de Pascua, 20 mayo 1979 
 

 

Monseñor Romero en esta homilía hace una defensa de la fuerza del amor como 

desarrollo humano y apuesta por la justicia.  

Su primera idea es: Dios es amor y fuente de amor.  

Muchos piensan que el amor es una expresión sin energía necesaria para enfrentar 

los graves problemas de la época. Sin embargo, no existe una palabra más fuerte. 

Se confunde con la propia fuerza de Cristo. Si no creemos en el amor, tampoco 

creemos en aquel que dijo: ‘Un mandamiento nuevo os doy: que os améis los unos 

a los otros como yo os he amado’… Y el amor no es cobardía, no es pasividad; el 

amor es fuerza, tan fuerza que es la única que ha salvado al mundo. ¡No hay otra 

salvación más que la del amor de Cristo que nos trajo el amor redentor de Dios! 

Monseñor ahonda en la profunda razón teológica del amor: ‘la fuerza que une a 

las tres personas de la Trinidad Santísima en la intimidad grandiosa de Dios es el 

amor’. De ahí, dice: que ‘el Señor sugiere una cierta semejanza entre la unión de 

las personas divinas y la unión de los hijos de Dios en la verdad y en la caridad. Esta 

semejanza demuestra que el hombre no puede encontrar su propia plenitud si no 

es en la entrega sincera de sí mismo a los demás’.  

Quienes hemos descubierto la potencia restauradora 

del amor de Dios, sabemos que podemos edificar un 

mundo nuevo, una civilización del amor: ‘¡Qué 

hermoso sería el mundo el día en que los hombres 

pusieran toda la plenitud de su desarrollo, toda la 

grandeza de sus ideales, en darse a los demás! Lo que 

empequeñece a los hombres, como por un imposible 

también destruiría a Dios, es el egoísmo… El amor es de Dios, Dios es amor. Con la 

palabra de Dios, estamos autorizados para decir que toda la iniciativa de venir a 

redimir a los hombres partió del amor de Dios’.  

Qué maravilla saber que nosotros en la experiencia del amor, tan sólo tenemos 

que acoger, pues la iniciativa corre de Dios. ¿Por qué me amas Señor, con las veces 

que me olvido de ti o con las veces que elijo lo más sencillo? Monseñor nos enseña 

que: ‘Es hermoso pensar, pues, que Dios toma la iniciativa en esta alianza de amor 

y que a nosotros no nos toca otra cosa que responder…’. 
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El segundo pensamiento: Cristo es la revelación del amor de Dios entre los 

hombres. Es el encuentro personal con Cristo el que nos permitirá recibir y 

experimentar el amor de Dios revelado en Cristo: Cristo nos revela el amor del 

Padre porque es el Padre quien lo envía: ‘En esto se manifiesta el amor que Dios 

nos tiene: en que Dios mandó a su propio Hijo para que vivamos por medio de Él’. 

Diríamos que es una locura la de un padre al entregar a su hijo para redimir a otro 

ser extraño. Pues esa es la locura de Dios: nos dio a su propio Hijo para salvarnos 

a nosotros, que éramos sus enemigos. Tomó la iniciativa y Cristo nos ha revelado 

que Él ha venido no por voluntad propia, sino enviado por el Padre… En Cristo, Dios 

nos revela su amor [….]. Y en los momentos difíciles de nuestra vida, cuando parece 

que cada uno puede decir como Cristo en la cruz: ‘Dios mío’!, ¿por qué me has 

desamparado? ¡No nos ha desamparado! Es cuando está más cerca.  

Pero, no sólo nos revela su amor, sino que éste se traduce en perdón. Monseñor 

insiste en esta idea: ‘En Cristo, Dios nos perdona: ‘Dios envió a su Hijo como víctima 

de propiciación por nuestros pecados’ (1Jn 4, 10). Hermanos, no confiemos que 

Dios nos va a perdonar por nuestros méritos humanos. Si confiamos que Dios me 

va a perdonar y me va a dar su cielo a pesar de mis 

muchos pecados, es por Cristo nuestro Señor que pagó 

por mí. […] Cuando yo hago mía, por una solidaridad de fe 

y de amor, la muerte de Cristo en la cruz, Dios me 

perdona; no por mí, sino por el Cristo que se dejó crucificar 

por mis pecados. En Cristo, pues, Dios me revela su amor 

de perdón, me perdona por más graves que sean mis 

culpas.’ 

Pero Cristo, nos dice Monseñor, no sólo nos revela un amor genérico, sino un amor 

de amistad: ‘Esta es la relación que ha establecido Dios con sus cristianos. En Cristo 

Jesús, nos ha mandado a llamar para decirnos: “Ya no les quiero llamar siervos, les 

voy a llamar amigos”. ¡Qué hermosa liberación! Somos libres porque Dios nos ha 

hecho casi iguales, sus amigos. Ya no hay secretos entre Dios y yo… […] La alegría 

de sentirme íntimo de Dios, aun cuando el hombre no lo comprenda a uno, es la 

alegría más profunda que pueda haber en el corazón’. 

Dice Mons. Romero que el Evangelio nos invita a saber que: ‘Todo lo que pidáis a 

mi Padre en mi nombre, se os dará’. ¿Estamos convencidos de esta verdad? 

¿Creemos que el amor de Dios nos dará todo lo que necesitemos para nuestro 

bien? Y continúa: ‘No hagamos consistir la vida en bienes transitorios. Pidámosle 
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al Padre los grandes bienes pascuales… en vez de idolatrar los falsos dioses de la 

riqueza, del poder y de las cosas, de la carne, del dinero, de las cosas de la tierra… 

Lamentablemente, esto es lo que pasa, que hemos roto la alianza de amor y no 

amamos a Dios sobre todas las cosas […]. ¡Convirtámonos al Señor en el amor y 

creamos en el amor! Creamos en Cristo que nos ha revelado el amor`. 

Tercera idea: Los cristianos somos los responsables del dinamismo del amor. 

En este punto Mons. Romero saca consecuencias que tenemos que asumir: ‘El 

amor de Dios en Cristo hizo nacer la Iglesia. Eso es la Iglesia: ustedes y yo. ¿Por 

qué? Porque dice el Concilio Vaticano II, que toma conciencia de lo que es ser 

Iglesia: ‘La Iglesia es el sacramento, es decir, signo 

e instrumento de la íntima unión de los hombres 

con Dios y de los hombres entre sí’. No hay una 

definición más bella de la Iglesia que esta, que 

define el amor que nos debe de unir con Dios y el 

amor que nos debe unir entre nosotros. Esto es 

Iglesia’. 

Cuando en el corazón de un cristiano crece su 

amor hacia Dios y hacia el prójimo, entonces ese 

cristiano está haciendo Iglesia… La eficacia de un sacerdote y de una comunidad 

se medirá en la medida en que sepa hacer comunión. Comunión, es decir, amor 

que une a los hombres entre sí y los une con Dios.  

Cristo nos dice: ‘Esto os mando’. El que puede mandarnos porque nos ha redimido, 

nos ha dicho: ‘Esto es lo que yo pido a cambio de mi sacrificio, a cambio de mi 

redención que os améis los unos a los otros’… Si amas, eres de Dios, has conocido 

a Dios y vivirás con Dios para siempre. Si no amas, no eres de Dios, no has conocido 

a Dios. ¡Qué triste decir que hay muchos hermanos nuestros que no han conocido 

a Dios porque en su corazón nunca sonrió el amor, porque en su corazón siempre 

hubo amarguras de violencias, de venganzas y de odios!... 

Ojalá como cristianos en esta reflexión y ante situaciones concretas en que más se 

transpira el odio, la venganza, que las grandes aspiraciones que Cristo vino a traer 

al mundo en su siembra de amor y de elevación hasta la unión con Dios, nosotros 

cristianos, hagamos todo lo que esté a nuestro alcance para cumplir lo que Cristo 

nuestro Señor nos ha dejado en las palabras bíblicas de esta mañana: ‘Esto os 

mando, que os améis como yo os he amado’.                 P. Ángel Hernández Ayllón 
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RECUERDE EN SU DECLARACIÓN DE LA RENTA 

La labor de la Iglesia. Juntos X un mundo mejor 
 

 
 

 

 

 

 
 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 

 
 

 

"Juntos, X un mundo mejor". Muchos necesitan de la atención 
espitirual, pastoral, social y cultural que la Iglesia ofrece.                      

 

Con tu X puedes ayudar a que la Iglesia pueda responder                
ante esas necesidades. 

 

Entre todos, con nuestra X, ayudamos a hacer un mundo mejor. 
 

 
 

 

 

 

 
 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 

 
 

 
 

 
 

 

 
 



 
 

 
 

 
 

 

 

Fiesta de San Juan de Ávila 

 JUEVES 10 de mayo 
 

A las 12hs. Santa Misa 

En la iglesia de Santo Domingo 
de las HH. Clarisas 

 

En este día el presbiterio diocesano 
presidido por el Obispo celebra la Fiesta 

de San Juan de Ávila, Doctor de la 
Iglesia y patrono del clero secular 

español.  
 

Felicitamos a todos los sacerdotes y a los que celebran sus 
Bodas sacerdotales. 

 

Celebración de San Isidro Labrador 
 

MARTES                 

15 de mayo 

 

SANTA MISA 
 

A las 12.00hs. 

En la Ermita de la 

Virgen del Mirón 

 

Como cada año en este día 

los labradores celebran a 

San Isidro, su patrón. Felicidades a todos ellos. 
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Imagen de              
la semana 

No sois vosotros los 
que me habéis 

elegido, soy yo quien 
os ha elegido; y os 
he destinado para 
que vayáis y deis 

fruto, y vuestro fruto 
permanezca. De 
modo que lo que 

pidáis en mi 
nombre, os lo dé. 

Esto os mando: que os améis unos a otros. (Juan 15, 16-17) 
 
 
 

formación 

Lectura recomendada: 

El duelo del perdón 
Relatos para recibir y dar perdón 

 

Autor: Mateo Bautista. 
Editorial San Pablo. 

 
 

El perdón es un ejercicio necesario para la 
saludable relación cotidiana que puede 
convertirse en algo complicado y hasta 
sufriente. El padre Mateo Bautista, a través de 
anécdotas históricas y ejemplos reales, nos 

invita a reflexionar sobre la necesidad de perdonar y nos anima a 
empeñarnos en conseguirlo, gracias a 84 relatos entresacados de la 
historia de la humanidad. Porque, como él no recuerda, “sin perdón no 
hay futuro”. Un libro dedicado a esbozar los diversos y complejos 
aspectos relacionados con el perdón y la reconciliación. 
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Pascua del Enfermo 
 

Hoy, VI Domingo de Pascua, 6 de mayo, la Iglesia en 
España celebra la Pascua del enfermo.  

 

Ese día, el Obispo presidirá en la Parroquia de Santa Bárbara 
(Soria) a las 19 h. la celebración de la Santa Misa y el 

sacramento de la Unción de los enfermos. 

 Desde la Delegación episcopal de pastoral de la salud se invita “a 
practicar tres obras de misericordia en este campo de los enfermos y 

ancianos: visitarlos y cuidarlos, orar con ellos y por ellos, y 
acompañar y consolar a los que han perdido un ser querido”. 

 

 

ORACIÓN POR LAS FAMILIAS                
DE LOS ENFERMOS  

Señor, Tú nos bendices con el don de 
la familia. Te damos gracias por el 

amor, la fuerza y el consuelo que las 
familias dan al enfermo. Vuelve hacia 
ellas tu mirada y protégelas cada día. 

Haz que este momento doloroso 
sirva para unirlas, para que sus 

miembros se preocupen más unos 
de otros y sean capaces de 

manifestar más abiertamente su 
amor mutuo y su fe en Ti. Señor, 

acompáñalas en su camino y 
bendícelas con tu gracia para que 

sientan tu cercanía y tu ayuda mientras cuidan a sus enfermos,                  
y sufren y gozan con ellos. Amén. 

 

Cuentas parroq.: Banco Santander ES88 0049 0024 34 24 1111 3385 
                                               Caja Duero ES55 2108 2900 1300 1003 1955 
                                                Caja Rural  ES17 3017 0100 5422 8056 5918 

 

Dirección: Arco del Cuerno 4, 42002 Soria. Tf. 975213596 
www.abretusmanos.com 
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